

Bericht DTV Wanderung 2023

Panorama-Rundwanderung auf dem Niederhorn



Noch vor Sonnenaufgang versammelten sich 18 Frauen des Damenturnvereins DTV vor der Post in Riedholz. Das frühe Aufstehen am 16. September 2023 hatte einen guten Grund: Es stand unsere jährliche Herbstwanderung an.

Eine einstündige Autofahrt führte uns, dem Thunersee entlang, zunächst zur Beatenbucht. Im schönen Berner Oberland angekommen, ergatterten wir ein vergünstigtes Gruppenbillet der Niederhornbahn. Die Fahrt führte uns dann mit der Drahtseilbahn auf den Beatenberg. Von da an weiter mit den „Dreier-Pack-Gondeln“, erreichten wir unseren Startpunkt der Wanderung beim Niederhorn. Im Restaurant Berghaus Niederhorn, direkt neben der Station, genossen alle Frauen einen kleinen „Fitmacher“: Für die einen gab es eine warme Schokolade, für die anderen einen ordentlichen Schub Koffein, bei den meisten war auch ein leckeres Gebäck dabei. Wir würden heute schliesslich noch genug Energie (ver-)brauchen.

Frisch gestärkt liefen wir zunächst um das Restaurant herum. Diese kleine Zusatzschleife war jeden Schritt wert! Wir kamen nicht nur mit dem beeindruckenden Rundumpanorama auf unsere Kosten. Wir sahen auch bereits zahlreiche Gämsen, nur ein paar Meter von uns entfernt, die das Beisammensein sichtbar genossen. Nach einem Gruppenfoto begann dann bei schönstem Spätsommerwetter die eigentliche Höhenwanderung. Mit herrlichem Blick auf Eiger, Mönch und Jungfrau sowie auf den Thunersee starteten wir unsere Route. Wir stiegen zum Burgfeldstand auf, wobei einige Stellen für ein gesundes Mass an Nervenkitzel sorgten. Zum Glück hatten wir als Stärkung Schlangen(-Schleckezeug) dabei! Wir entschieden uns dann für einen Abstecher aufs Gemmenalphorn (2061 m. ü. M.). Nach einer kurzen Pause auf dem Gipfel wanderten wir den Berg

hinunter und suchten uns ein gemütliches Plätzchen für unser Picknick-Mittagessen. Der Rückweg führte uns auf einen angenehmen Trail durch eine malerische Moorlandschaft der Gemmenalp.



Foto: Blick Richtung Interlaken und Lauterbrunnental mit den Gipfeln Eiger Mönch und Jungfrau im Hintergrund

Nach einer reinen Wanderzeit von rund dreieinhalb Stunden und – je nach Beinlänge – ungefähr 20'000 Schritten endete unsere Wanderung. Zurück bei der Niederhornbahn kehrten wir nochmals beim Restaurant ein. Auf der Terrasse schafften wir es sogar alle gemeinsam an einen Tisch (oder genau genommen an drei zusammengetragene Tische). Erst beim Einsteigen in die Gondeln für die Rückfahrt fielen die ersten Regentropfen des Tages. Besser hätten wir das Wetter nicht bestellen können. Auf dem Heimweg gab es dann noch etwas Stau, sodass die Hälfte von uns noch etwas Überland-Fahrt-Sightseeing in der Region Muri/Ostermundigen betreiben konnte. Dafür durften die Insassinnen der beiden anderen Fahrzeuge eine halbe Stunde länger auf der A6 plaudern. Schlussendlich kamen wir alle wohlbehalten und zufrieden wieder nach Riedholz zurück. Den Abend liessen wir dann in der Kantine Attisholz ausklingen und stiessen gemeinsam auf diesen weiteren unvergesslichen DTV-Anlass an.

Evelyne Keller